



Landeshauptstadt München,  
Agnes-Pockels-Bogen 21, 80992 München

An den Vorsitzenden des  
Bezirksausschusses 25 - Laim  
Herrn Josef Mögele  
Landsberger Str. 486  
81241 München

**RIT-RL**

Agnes-Pockels-Bogen 21  
80992 München  
Telefon: 089 233-767777  
Telefax: 089 233-767812  
Dienstgebäude:  
Agnes-Pockels-Bogen 21  
Zimmer: B4.014  
Sachbearbeitung:  
Herr Bönig  
thomas.boenig@muenchen.de

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

21.09.2021

**W-LAN im Hogenbergpark**

Empfehlung Nr. 20-26 / E 00072  
der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 25 - Laim am 24.06.2021

Sehr geehrte Damen und Herren des Bezirksausschusses West,

in o. g. Empfehlung vom 24.06.2021 hat sich die Bürgerversammlung des Stadtbezirks 25 – Laim dafür ausgesprochen, dass im Hogenbergpark (Park am Hogenbergplatz) und Fröbelpark (Park am Fröbelpark) kostenloses WLAN angeboten wird, vorzugsweise durch M-WLAN der Stadtwerke München, BayernWLAN oder Freifunk München.

Hierzu möchten wir Ihnen folgendes mitteilen:

Wir begrüßen es sehr, wenn uns Plätze und Orte vorgeschlagen werden, die sich für die Bereitstellung von M-WLAN eignen, insbesondere wenn diese Empfehlungen von den Anwohnern des Stadtquartier selbst kommen.

M-WLAN ist ein freiwilliger Service der Landeshauptstadt München für die Bereitstellung von kostenfreiem Zugang zum Internet im öffentlichen Raum. Dieser Service wird von uns beauftragt und durch unsere Realisierungspartnerin Stadtwerke München auf öffentlichen Plätzen bereitgestellt und betrieben. Weitere Partnerschaften zur Bereitstellung dieser freiwilligen Leistung der Landeshauptstadt München existieren derzeit nicht.

Aufgrund der aktuellen Pandemie stehen nur sehr begrenzte finanzielle Mittel für einen weiteren Ausbau dieser freiwilligen Leistung der Landeshauptstadt München zur Verfügung. Der Schwerpunkt in der Maßnahme liegt jetzt primär in der Aufrechterhaltung des Betriebs der bestehenden M-WLAN-Hotspots. Der weitere Ausbau von öffentlich zugänglichem und kosten-



freiem WLAN bleibt aber weiterhin eine Maßnahme im Rahmen der Digitalisierungsstrategie der Landeshauptstadt München.

Wir können der Empfehlung aus der Bürgerversammlung im Laufe dieser Haushaltsperiode leider nicht nachkommen. Wir nehmen die genannten Plätze in die Liste der gewünschten M-WLAN Bereitstellungen auf und werden das Thema im Rahmen der Haushaltsaufstellung 2023 erneut prüfen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Thomas Bönig  
IT-Referent